

a quien hiciste ciudadano! Bien haya siempre y permanezca erguida, como enseña de libertad y noble emulación y como prenda de tolerancia y de fe en el porvenir de la República!"

MARCO FIDEL SUÁREZ

Consideraciones sobre arte

Dos extremos chocan eternamente en materia de arte. Existe un elemento que quisiera presentarnos siempre por los siglos de los siglos, las más bajas pasiones humanas. Un libro no es bueno a menos que trate asuntos inmorales. Todo cuadro debe ser horripilante. La música para ser "moderna" debe ser inarmónica. El otro elemento se siente llamado a tirar de las riendas, y quisiera, con verdadero espíritu puritano, mantenernos estrictamente dentro de los cánones de la belleza clásica.

La guerra, si ha hecho algo en el campo del arte, habrá sido tan sólo acentuar esa lucha entre las dos tendencias que mantienen esa división.

El gran concepto, el mantenido a través de los siglos por los genios artísticos en todas las manifestaciones del